



Media: Merapi

Hari: Selasa

Tanggal: 08 Oktober 2019

Halaman: 4

Siswa KB/TKA NAD Kenakan Baju Adat

SUASANA Kelompok Bermain dan Taman Kanak-kanak Aisyiyah (KB/TKA) Nyai Ahmad Dahlan (NAD) Rejowinangun Kotagede, Senin (7/10), berbeda dari biasanya. Anak-anak menggunakan baju adat dari berbagai daerah di Indonesia. Ada yang mengenakan kebaya dan surjan serta kain jarik. Ada pula yang tampil dengan pakaian adat dari Kalimantan hingga Papua. Ya para siswa KB/TKA NAD menggunakan pakaian adat itu dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-263 Kota Yogyakarta.

"Anak-anak diminta memakai baju adat ini dalam rangka merayakan hari ulang tahun ke-263 Kota Yogyakarta. Khususnya pakaian adat Yogya," kata Kepala KB/TKA NAD Nawarol Muniroh kepada *Merapi* di sela kegiatan.

Dia menuturkan selain merayakan HUT ke-263 Kota Yogyakarta, penggunaan pakaian adat itu juga merah itu.

"Kami adakan lomba fashion show untuk menggali rasa percaya diri anak agar berani tampil. Semua peserta didik dari jenjang KB dan TK tampil secara bergiliran. Guru dari KB dan TK juga ikut memeriahkan," urai Nawa.

Dia menyampaikan hasil lomba

untuk mengenalkan pakaian adat ke peserta didik. Diharapkan dengan mengenakan pakaian adat terutama Yogya, bisa membudayakan pakaian adat dan mempengaruhi pola perilaku anak-anak.

"Ini sekaligus mengenalkan budaya dengan pakaian adat ke anak-anak. Kekhasan baju adat Yogya bagaimana," ujarnya.

Tak hanya itu KB/TKA NAD juga mengadakan lomba fashion show bagi semua peserta didiknya. Baik dari jenjang KB maupun TK. Anak-anak berjalan bak model di atas karpet merah yang dinilai oleh para juri.

Meskipun menggunakan pakaian adat, anak-anak terlihat lincah berjalan dan bergaya hingga ujung karpet dan kembali ke barisan. Tapi tak sedikit yang malu-malu dan berjalan hanya sampai tengah karpet lalu kembali. Kendati demikian anak-anak terlihat antusias dengan kegiatan fesyen show yang berlangsung cukup

itu diambil pemenang pada setiap jenjang KB dan TK. Menurutnya tidak setiap tahun perayaan HUT Kota Yogyakarta diadakan dengan lomba fashion show. Tapi bentuk perayaan bervariasi setiap tahunnya, seperti tahun sebelumnya dilakukan dengan jalan-jalan. (Tri)-a



Fashion show KB/TKA NAD Rejowinangun. MERAPI-TRI DARMIYATI

Instansi

1.
2.
3.
4.
5.

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005